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Résumé

En tant que facteur d'harmonie et de cohésion sociale assurant la
prise en charge des préoccupations et besoins de la société, le renouveau
du discours religieux en Algérie est lié aux circonstances de socialisation
¢ducative et morale des précheurs ainsi qu’a leurs niveaux de
qualification scientifique et professionnelle. Cette problématique est
reliée également aux modeles de discours adoptés par les précheurs qui
reflétent leurs degrés de conscience et d’aptitude a assumer leurs taches
et leurs capacités de conviction et d’adaptation aux différentes exigences
et situations, ce qui leurs permettra d’éviter les dangers de déviation en
pronongant leurs discours.

Mots clés : renouveau, discours, religion, Algérie, Islam.

Summary :
As factor of harmony and social cohesion insuring concerns and

needs of society, the revival of the religious speech in Algeria is
connected to the circumstances of educational and moral socialization of
the preachers as well as to the levels of their scientific and professional
qualifications. This issue is also bound with the models of speeches given
by the preachers reflecting their levels of consciousness and willingness
to perform their tasks and their capacities of conviction and adaptation
with the new requirements and different situations, which avoid them the
dangers of detours by giving their speeches.

Key words: revival, speech, religion, Algeria, Islam.




Aball @s @ienll aylladl mgasg

opsasll

238



